

Quito D. M., 29 de abril de 2021

Sr. René Bedón
Concejal Metropolitano de Quito

Presente.-

Estimado Sr. Concejal:

Ante los indicios de que la EPMMOP y el Municipio de Quito buscan reactivar el proyecto mal llamado "Solución" Vial Guayasamín, los habitantes del Barrio Bolaños queremos manifestar que, desde el año 2016 cuando se firmó el contrato con la empresa CRBC, hemos manifestado persistentemente que no queremos ser relocalizados (de forma parcial o total), que somos una comunidad ancestral parte de la comuna de Guápulo de orígenes Kitu-Kara y que estamos fuertemente vinculados a nuestro territorio razón por la que **nos oponemos a la construcción de este proyecto.**

Queremos reiterar que somos un barrio de cerca de 80 años y de orígenes ancestrales legalizado, que cuenta con escrituras y servicios básicos, por tanto, NO somos un asentamiento informal como muchas veces se ha dicho, y que vamos a seguir defendiendo nuestro barrio y nuestro territorio.

En este contexto, solicitamos a Ud. en su calidad de presidente de la Comisión de Uso del Suelo del Concejo Metropolitano de Quito que **representantes y moradores del Barrio Bolaños podamos ser recibidos en la próxima sesión de la Comisión General de Uso de Suelo.**

Agradecemos de antemano su atención.

Saludos cordiales,



Verónica Ninahualpa
Presidenta del Barrio Bolaños
Av. Oswaldo Guayasamín KM 2. Lote 19
CI 1711230233
Teléfono: 0979196674
Correo electrónico: errovialquayasamin@gmail.com / veronicaninahualpa@gmail.com